
 

 

REQUERIMENTO Nº  309/09 
De Providências 

 
 
 

“Sobre possibilidade dos ônibus 
de linha ou o Integração, 
subirem até a Santa Casa de 
Misericórdia e ao Pronto – 
Socorro Dr. Edson Mano”. 

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, no sentido de proceder sobre possibilidade dos ônibus de linha ou o 
Integração, subirem até a Santa Casa de Misericórdia e ao Pronto – Socorro Dr. 
Edson Mano. 

 
 
 
Os munícipes pedem que os ônibus que fazem linha nos 

bairro ou o Integração subam até a Santa Casa de Misericórdia e ao 
Pronto – Socorro Dr. Edson Mano, pois o acesso até estes locais é 
subida e muitos pacientes que necessitam de atendimento são idosos e 
mães com crianças de colo. 

 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de fevereiro de 2009. 

 
     
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
-Vereador- 

 


